

Beraten, Bewegen, Begleiten

Jedes Jahr gibt es in Deutschland ca. 270.000 neue Schlaganfall-Patienten. Bei ihnen kann sich durch die Schädigung ihrer Hirnfunktion von einem Tag zum anderen das gesamte Leben von Grund auf verändern. Vieles von dem, was die Persönlichkeit dieser Menschen ausgemacht hat, kann verloren gehen. Was vorher selbstverständlich war, muss wieder neu erlernt werden.

Dazu bedarf es vielseitiger Hilfen. Hier setzen wir mit unserer Arbeit an. Unsere Selbsthilfegruppe stellt eine Anlaufstelle dar und bietet das Erleben mit Gleichgesinnten mit den schwierigen Folgen einer Schlaganfallerkrankung leben zu lernen. Die vielen neuen Fragen nach dem Akutereignis stellen zu können und vielleicht Antworten zu finden. Sowohl Betroffene als auch deren Angehörige und Freunde wollen wir auf dem schwierigen Weg begleiten und unterstützen.

Wir bestehen als eigenständige Gruppe unter dem Dach der Deutschen Schlaganfall-Hilfe.

Begleitende Ärzte des Klinikums Idar-Oberstein:

Oberarzt Dr. Eduard Erken (Neurologie)

Oberarzt Dr. Robert Mandler (Neurologie)

Treffen: jeden 1. Mittwoch im Monat
von 15 -17 Uhr im Berghotel Kristall
(Behindertengerechter Eingang)

STIFTUNG



DEUTSCHE
SCHLAGANFALL
HILFE

Programm 1/2016

3. Februar Aphasie, wie gehe ich damit um?
Referent: Herr Dr. Rodenwaldt

2. März Ist Diabetes schlimm?
Referentin: Frau Dr. Brunk-Loch

6. April Wie entsteht eine Achatschale?
Referent: Herr Hans-Dieter Roth

**4. Mai Übergewicht –
ein weltweites Problem**
Referent: Herr Dr. Bühler

1. Juni Moderne Carotischirurgie
Referent: Herr Dr. Karatas

6. Juli Sommerfest
im Berghotel Kristall

Auskunft: Herr Herbert Kurz
erteilt Ihnen gerne Auskunft
unter Telefon 06754/624